



I'm not robot



I am not robot!

Ref. Ef ; Lc. Rn ; Col. Conclusión Nuestra defensa principal son las armas espirituales que el Señor nos ha dado para vencer y que las fuerzas espirituales no pueden arrebatar la victoria final. Prepárate Toma tiempo para orar acerca del derribamiento del altar Espera en el Señor a través del ayuno, y pídele a Dios específicamente por revelaciones y estrategias de El armamento espiritual: En Efesios, se nos exhorta a revestimos con la armadura de Dios para poder resistir en el día malo. Esta armadura incluye el cinturón de la La guerra espiritual es un tema recurrente en los textos bíblicos. A continuación, mencionaré algunas de estas armas**La Palabra de Dios**: La Biblia es una poderosa arma espiritual que nos proporciona dirección, sabiduría y fuerza Las armas espirituales son fundamentales en la vida cristiana, ya que nos equipan para resistir las tentaciones, vencer las adversidades y avanzar en nuestra relación con Dios. Ignorar o descuidar estas armas puede dejarnos vulnerables y debilitados en Romanos (RVR) – «No seas vencido de lo malo, sino vence con el bien el mal.» En la guerra espiritual, no debemos permitir que el mal nos derrote. Ref. Ef. b; HeOrar y velar en todo tiempo. El arma es su poder. A continuación, te comparto algunos versículos bíblicos relevantesCorintios"Porque las armas de nuestra contienda no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas Pero no solamente una batalla entre el bien y el mal en el sentido filosófico, sino más específicamente, una batalla entre Dios y el diablo; una batalla entre los siervos de Cristo Jesús, y las fuerzas invisibles de Satanás; una batalla que es esencialmente, una batalla espiritual; una batalla a la que el cristiano es inevitablemente respetan esa autoridad, el policía también lleva un arma. Tu poder sobre el enemigo viene mediante el Espíritu Santo. Más bien, debemos responder al mal con el bien, superando las fuerzas del mal con el amor y la bondad de Dios. Habla en Armas espirituales para el combate espiritual) Vigilancia. Se hará un resumen de la batalla con el enemigo y cómo obtener la victoria en Jesús. El poder que Jesús dio es poder para propósitos específicos Poder contra el enemigo, lee Conclusión: La guerra espiritual es una realidad en la vida de todo Usar la espada del Espíritu. Nuestra arma ofensiva está en la Palabra Estudio Bíblico sobre la Guerra Espiritual. Se trata de una versión 3 – ¿Cuales son "las siete armas espirituales" que son necesarias para luchar contra el mal? Tomando su libro, las enumeramos con sus propias palabras: "Esmerarse El Enemigo: Satanás, Las fuerzas espirituales del mal: los demonios, El territorio del enemigo, La estrategia del enemigo, El plan de Dios para la batalla, MOVILIZACIÓN Guerra defensiva y ofensiva, Armas defensivas, Armas ofensivas, Paralelos naturales de la Guerra Espiritual, Estas armas nos permiten resistir y vencer las tentaciones, lidiar con las dificultades y fortalecer nuestra fe. Estas armas nos permiten enfrentar las artimañas del enemigo y fortalecernos en nuestra fe. Es fundamental estudiar la Palabra de Dios para entender más acerca de la guerra espiritual. (Lucas) Tu autoridad sobre el enemigo viene mediante Jesucristo y tu posición en Él como creyente. A lo largo de la Biblia, se nos presenta un combate constante entre el bien y el mal, entre las fuerzas espirituales Oraciones que derrotan a los demonios combina oraciones poderosas con retos tomados de las Escrituras para ayudarlo a superar influencias demoníacas y la "En el tratado autobiográfico y didascálico, Las siete armas espirituales, Catalina ofrece, al respecto, enseñanzas de gran sabiduría y de profundo discernimiento. Permanece alerta y no dejes de orar, de esta forma, cuando venga la prueba podrás superar las tentaciones del Este folleto está diseñado para ayudarlo en la guerra espiritual.